FeBa-Mitarbeiter zeigen sich spendenbereit bei Weihnachtsbaum-Aktion

Zahlreiche Weihnachtsbäume landeten am Tag vor Nikolaus in den Kofferräumen der FeBa-Belegschaft. Die Geschäftsführung spendierte in diesem Jahr jeder Familie einen Weihnachtsbaum, was durchweg gut ankam. Eigentlich solle es eine gesellige Veranstaltung inklusive Speisen und Getränken geben, worauf aber wegen der aktuellen Corona-Lage verzichtet werden musste. Doch die vorgegebenen Zeitfenster als auch die Abstands- und Hygieneregeln wurden von allen eingehalten, wofür wir uns herzlich bedanken!

Die beschenkten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zeigten eine große Spendenbereitschaft für den Förderverein Kinderzuhause e.V.: insgesamt landeten 455 € in der bereitgestellten Spendenbox. Darüber haben sich die Geschäftsführung und natürlich die Verantwortlichen des Förderverein Kinderzuhause e.V. überaus gefreut.

Der Förderverein des Kinderzuhauses kann durch Spenden wie diese den Bewohnern mit körperlichen, seelischen und geistigen Beeinträchtigungen das Leben verschönern. Unter anderem werden eine wöchentliche Musiktherapie und weitere Freizeitaktivitäten ermöglicht. Aber auch weitergehende Therapien im medizinischen Bereiche können dadurch unterstützt werden. An dieser Stelle auch ein herzliches DANKE von den Kinder und Jugendlichen der Einrichtung.

Bei Feierlichkeiten des Unternehmens FeBa hat es bereits seit Jahren Tradition den Förderverein Kinderzuhause Burbach e.V. zu unterstützen.

Herr Heinrichs als 1. Vorsitzender des Förderverein Kinderzuhause Burbach e.V. bedankt sich ganz herzlich beim FeBa-Team für diese Spende.



Marketing) den Spendenscheck an Falk Heinrichs (Vorsitzender des Fördervereins Kinderzuhause e.V.)